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Le rôle du
travail social
international

Qu'est-ce que le
travail social

international et
pourquoi est-il

essentiel dans le
monde interconnecté

d'aujourd'hui ? 
Définir le
travail social
international

Définition du travail
social international.

Le travail social
canadien et son
engagement
mondial

Pourquoi les travailleurs
sociaux canadiens et les

travailleuses sociales
canadiennes doivent-

ils/elles s'informer sur le
travail social

international et s'y
engager ?

Le travail social
international et
les objectifs de
développement
durable

Quel rôle joue le travail
social international dans

la promotion des objectifs
de développement

durable ?

Naviguer dans
les contextes
locaux et
mondiaux du
travail social

Comment les travailleurs
sociaux et les travailleuses

sociales équilibrent-ils/elles les
objectifs globaux avec les

contextes culturels locaux pour
élaborer des réponses efficaces

et inclusives à des problèmes
sociaux complexes ?

 

Que vous soyez un
professionnel chevronné
ou un nouveau venu dans

le domaine, rejoignez-
nous pour découvrir

comment le travail social
international jette des

ponts entre les cultures et
façonne des changements

durables et percutants,
tant au niveau mondial

que local.
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panélistes exploront5
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Dr. Aamir Jamal, professeur associé à la faculté de travail social de l'Université de Calgary, est
directeur de l'engagement mondial et des partenariats internationaux, ainsi que responsable du
programme d'études supérieures en développement communautaire international. Il est titulaire
d’un doctorat en développement social international et compte plus de 25 ans d’expérience dans
le secteur du développement international. Ses recherches sur l’implication des hommes dans la
justice en matière de genre et la prévention de la violence à l’égard des femmes s’étendent sur
plusieurs pays et régions, en particulier dans le Sud global. Les travaux de M. Jamal sur la justice
en matière de genre, l’éducation des filles, l’identité et le bien-être des jeunes musulmans ont
influencé les politiques et pratiques des gouvernements nationaux et des agences
internationales. Il est notamment connu pour son livre The Gatekeepers: Engaging Pashtun Men
for Gender Justice and Girls' Education in Pakistan. Son expertise en matière de droits de
l’homme et de marginalisation sociale et économique dans une région touchée par des décennies
de guerre fait de lui un leader influent. Il a posé les bases d’un mouvement social autochtone
pour la justice entre les sexes dans la région pachtoune (Pakistan et Afghanistan).Les services
qu’il a rendus à la profession et à la communauté internationale ont été reconnus par plusieurs
prix prestigieux, notamment le City of Calgary International Achievement Award (2021), l'Arch
Award for International Career Achievement (2022), le Sustainability Award for Faculty Research
(2022) et l'Immigrant Impact Award (2024).

La professeure Murli Desai a obtenu une maîtrise en travail social à l'Institut Tata des sciences
sociales (TISS) de Mumbai, en Inde, et un doctorat en travail social à l'université de Washington à
St. Louis, aux États-Unis. Après avoir travaillé pendant quatre ans dans le domaine de la
recherche basée sur la pratique, elle a été membre du corps enseignant du TISS durant la
majeure partie de sa carrière, où elle a occupé divers postes : professeure et cheffe de l'unité
des études familiales, cheffe de la cellule d'éducation et de pratique du travail social, et
rédactrice en cheffe adjointe de la Revue indienne du travail social. Elle a ensuite travaillé dans
les départements de travail social et de protection sociale de l'Université nationale de Singapour
et de l'Université nationale de Séoul. La professeure Desai a apporté de nombreuses
contributions aux domaines du travail social et du développement social, aux niveaux national et
international, de la micro-pratique à l'analyse politique. Les domaines spécifiques sur lesquels
elle a travaillé incluent le travail social centré sur la famille, le travail social centré sur l'enfant et
l'adolescent, le travail social gérontologique et le développement des compétences de vie. Dans
ces domaines, elle a contribué à la mise en valeur du savoir des populations locales et
autochtones, pertinent à la fois pour les politiques et les pratiques, et utiles à la formation en
travail social.

Julie Drolet, PhD, est professeure à la faculté de travail social de la région Central and Northern
Alberta de l’Université de Calgary à Edmonton. Elle est directrice du projet Transforming the
Field Education Landscape (TFEL). Elle a été la chercheuse principale de l’étude In the Aftermath
of the 2016 Alberta Wildfire: Experiences of Social Work Practitioners and Human Service
Professionals in Long-term Disaster Recovery, financée par le Conseil de recherches en sciences
humaines (CRSH). Ses recherches et son enseignement portent sur le travail social international
et le développement social, la reprise après sinistre, le changement climatique, la justice
environnementale et la durabilité, l’enseignement sur le terrain, la protection sociale, ainsi que
l’établissement et l’intégration des immigrants. Elle possède de nombreuses années d’expérience
en matière de travail social, de politique et de recherche au Canada et en Afrique, et a publié de
nombreux ouvrages. Elle dirige un programme international de recherche sur le travail social
visant à faire progresser les connaissances dans les domaines du travail social et du
développement social. Elle est assistante sociale agréée par l’Alberta College of Social Workers
(ACSW) et cofondatrice du réseau Social Work and Disaster (SWAD).
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Liza Lorenzetti est d'origine italienne, née à Tiohtià:ke (Montréal) et vivant à Mokhinistsis
(Calgary), Traité 7. Elle vit dans une famille interculturelle et multilingue avec son partenaire
Arya Boustani, d'origine iranienne, et leur adolescente Parisa, qui l'inspire profondément. En
tant que colone blanche et activiste-éducatrice à la Faculté de travail social de l'Université de
Calgary, l'enseignement et la recherche de Liza s'appuient sur trois décennies de pratique et
d'activisme sur des questions telles que la violence sexiste, l'inégalité des richesses, la lutte
contre le racisme ainsi que le cheminement vers l’apprentissage et l’action en vue de la
réconciliation.Elle continue à travailler au sein de la communauté pour influencer les
politiques et les pratiques, tout en renforçant les capacités des dirigeant.e.s, des
chercheur.e.s et des étudiant.e.s à faire progresser la justice sociale et le bien-être à travers
une perspective intersectionnelle. Liza est membre de plusieurs organisations, notamment
l’Alberta Assembly of Social Workers, Migrante Alberta, l’Anti-Black Racism Task Force, l’Anti-
Racism and Anti-Colonial Learning Series, ainsi que le Transformative Masculinities Project,
entre autres.
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Janestic Twikirize est professeure associée au département de travail social et
d'administration sociale de l'Université de Makerere, en Ouganda. Elle possède plus de 20 ans
d’expérience dans l’enseignement, tant au niveau du premier cycle que du troisième cycle.
Elle a publié plus de 40 articles scientifiques, dont sept livres, et a réalisé plus de 30
présentations lors de conférences internationales au cours des cinq dernières années. Elle est
secrétaire de l’Association internationale des écoles de travail social (IASSW) et a
précédemment occupé les postes de vice-présidente de l’Association des écoles de travail
social en Afrique et de membre du conseil d’administration de l’IASSW. En collaboration avec
des écoles de travail social au Rwanda, en Tanzanie et en Norvège, elle coordonne
actuellement la mise en œuvre d’une approche innovante, les laboratoires sociaux
communautaires, dans le cadre du projet RESILIENT financé par NORHED/NORAD. Ce projet
vise à promouvoir des communautés plus cohésives et résilientes en Afrique de l’Est grâce à
une formation inclusive en travail social. Au niveau national, elle a dirigé l’équipe qui a élaboré
les toutes premières normes minimales nationales et le cadre de compétences pour la
formation en travail social en Ouganda en 2018. Ses recherches portent sur le développement
du travail social professionnel, le travail social postcolonial en Afrique, le travail social
international, la protection et la sauvegarde des enfants, ainsi que le travail social de
développement. Elle s’efforce de renforcer les capacités des professionnel.le.s, des
étudiant.e.s et des communautés en intégrant une perspective inclusive et transformatrice
dans ses travaux.

Lynne M. Healy, Ph.D., MSW, est professeure émérite à l'école de travail social de l'Université
du Connecticut. Elle a enseigné à l’Université du Connecticut pendant plus de trente ans et a
également été professeure invitée à l’Université des Antilles et conférencière invitée à
l’Université de Maurice. Actuellement, Mme Healy est la principale représentante de
l'Association internationale des écoles de travail social (IASSW) auprès des Nations unies et
membre du comité des ONG pour le développement social. Parmi les nombreux rôles
bénévoles qu’elle a assumés par le passé figurent les fonctions de secrétaire et de vice-
présidente de l’IASSW, de présidente de la commission internationale du Council on Social
Work Education (CSWE), de membre du conseil d'administration du CSWE, ainsi que divers
rôles au sein de la National Association of Social Workers (NASW) des États-Unis. Elle a publié
de nombreux ouvrages sur le travail social international, la direction et la gestion des agences
de services sociaux, l’éthique et les droits humains. Son dernier ouvrage s’intitule
International Social Work: Professional Action in an Interdependent World (avec Rebecca
Thomas, Oxford University Press, 2021). Mme Healy est membre du comité de rédaction de
l’Encyclopedia of Social Work Online et de plusieurs comités de lecture. Elle a reçu le prix
Katherine Kendall 2014 pour ses contributions au travail social international de l’IASSW et le
prix Partners in International Education Individual du CSWE en 2004. En 2017, elle a été
reconnue comme une « pionnière du travail social » par la NASW.



The Role of
International
Social Work 

What is international
social work, and why is
it essential in today’s

interconnected world?

Defining
International
Social Work

Definition of
International social

work? 

Canadian
Social Work
and Global
Engagement

Why Canadian social
workers need to learn
about and engage in
international social

work? 

International
Social Work
and
Sustainable
Development
Goals

 What role does
international social work

play in advancing
sustainable development

goals? 

Navigating
Global and
Local
Contexts in
Social Work

How do social workers
balance global

objectives with local
cultural contexts to

craft effective, inclusive
responses to complex

social issues ? 

Whether you are a
seasoned professional or
new to the field, join us to

discover how
international social work
is building bridges across

cultures and shaping
impactful, lasting change
on both global and local

levels. 

Key Questions the Panel Will
Explore5



Dr. Aamir Jamal, Associate Professor in the Faculty of Social Work, University of Calgary,
serves as Director, Global Engagement and International Partnerships and program lead of the
International Community Development graduate program. He has a PhD in International Social
Development and over 25 years’ experience in the international development sector. His
research on engaging men in gender justice and preventing violence against women
encompasses a wide geographical scope, spanning multiple countries and regions, particularly
in the Global South. Dr. Jamal’s scholarship in gender justice, girls’ education, and Muslim
youth identity and well-being informs policy and practice for national governments and
international agencies. He is renowned for his book “The Gatekeepers: Engaging Pashtun Men
for Gender Justice and Girls’ Education in Pakistan”. His insight into human rights and social
and economic marginalization in a region impacted by decades of war makes him an influential
leader and has created the foundation of an Indigenous social movement for gender justice in
the Pashtun region (Pakistan and Afghanistan). His service to the profession and the
international community was recognized with prestigious awards, including the City of Calgary
International Achievement Award (2021), the Arch Award for International Career
Achievement (2022), and the Sustainability Award for Faculty Research (2022) and the
Immigrant Impact Award 2024.

Prof Murli Desai obtained her master’s degree in Social Work from the Tata Institute of Social
Sciences (TISS), Mumbai, India, and doctoral degree in Social Work from Washington University
in St. Louis, USA. After working for practice-based research in the field for four years, she was
a faculty member at the TISS for the major part of her career, where the varied positions she
held were Professor and Head of Unit for Family Studies, Head of Social Work Education and
Practice Cell, and Associate Editor of The Indian Journal of Social Work. She subsequently
worked at the Departments of Social Work/ Welfare at the National University of Singapore
and at the Seoul National University. Prof Desai has made comprehensive contributions to the
fields of social work and social development, at national and international levels, from micro
practice to policy analysis. The specific areas she has worked on are family-centred social
work, child and adolescent-centred social work, gerontological social work and life skills
development. In these areas, she contributed to indigenization of knowledge development
relevant for policy and practice and useful for social work education.  

Julie Drolet, PhD, is Professor in the Faculty of Social Work at the University of Calgary’s
Central and Northern Alberta Region in Edmonton. She is the Project Director of the
Transforming the Field Education Landscape (TFEL) project. She was the Principal Investigator
of the study In the Aftermath of the 2016 Alberta Wildfire: Experiences of Social Work
Practitioners and Human Service Professionals in Long-term Disaster Recovery funded by the
Social Sciences and Humanities Research Council (SSHRC). Her research and teaching
interests include international social work and social development, disaster recovery, climate
change, environmental justice and sustainability, field education, social protection, and
immigrant settlement and integration. She has many years of social work practice, policy, and
research experience in Canada and in Africa, and has published widely. She leads an
international social work research program to advance knowledge in the fields of social work
and social development. She is a registered social worker with the Alberta College of Social
Workers (ACSW) and co-founder of the Social Work and Disaster (SWAD) Network. 
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Dr. Liza Lorenzetti is from Italian heritage, born in Tiohtià:ke (Montréal) and living in
Mokhinistsis (Calgary), Treaty 7. She lives in an intercultural and multilingual family with her
partner Arya Boustani, from Iranian roots, and inspirational teen Parisa. As a white settler
and activist-educator in the Faculty of Social Work at the University of Calgary, Liza’s
teaching and research is informed by three decades of practice and activism on issues such
as gender-based violence, wealth inequality, anti-racism and walking a path of learning and
action towards Reconciliation. She continues to work within the community to impact
policies and practices, and strengthen the capacities of leaders, researchers, and students
to advance social justice and well-being through an intersectional lens. Liza is a member of
the Alberta Assembly of Social Workers, Migrante Alberta, the Anti-Black Racism Task Force,
The Anti-Racism and Anti-Colonial Learning Series, and the Transformative Masculinities
Project, among others. 
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Janestic Twikirize is an Associate Professor in the Department of Social Work and Social
Administration, at Makerere University, Uganda. She has more than 20 years of teaching
experience at both undergraduate and postgraduate levels. She has published over 40
scientific papers including seven (7) books and has made over 30 presentations at
international conferences in the past 5 years. She is the Secretary of the International
Association of Schools of Social Work and previously served as the Vice President of the
Association of Schools of Social Work in Africa and a Board member of the International
Association of Schools of Social Work (IASSW). Together with schools of social work in
Rwanda, Tanzania, and Norway, she currently coordinates the implementation of an
innovative approach, Community Social Labs, under the NORHED/NORAD-funded RESILIENT
project, which aims to promote more cohesive and resilient communities in East Africa
through inclusive social work education. At the National level, she led the team that
developed the first-ever National Minimum Standards and Competency Framework for
Social Work Education in Uganda in 2018. Her research interests include developing
professional social work, post-colonial social work in Africa, International Social Work, child
protection and safeguarding, and developmental social work.

Lynne M. Healy, Ph.D., MSW, is Board of Trustees Distinguished Professor Emerita, University
of Connecticut School of Social Work. She taught at the University of Connecticut for more
than thirty years and was also a visiting Professor at the University of the West Indies and
visiting lecturer at the University of Mauritius. Currently, Dr. Healy is Main Representative to
the United Nations for the International Association of Schools of Social Work (IASSW) and a
member of the NGO Committee for Social Development. Her many past voluntary roles
include service as Secretary and Vice President of the IASSW, Chair of the Council on Social
Work Education (CSWE) International Commission and member of the CSWE Board, and roles
within the U.S. National Association of Social Workers (NASW). She has published extensively
on international social work, human service agency leadership and management, ethics, and
human rights. Her most recent book is International Social Work: Professional Action in an
Interdependent World (with Rebecca Thomas, Oxford University Press, 2021). Dr. Healy is a
member of the Editorial Board of the Encyclopedia of Social Work Online, and several journal
boards. She received the 2014 Katherine Kendall award for contributions to international
social work from IASSW and the Partners in International Education Individual award from
CSWE in 2004. In 2017, she was named a Social Work Pioneer by NASW.


